

12月 ばら組くらすだよ



寒さも日ごとに厳しくなり、冬の訪れを感じる季節となりました。子どもたちは冷たい北風にも負けず、戸外でも元気いっぱいに遊んでいます！今月は凧揚げやもちつき、お楽しみ会と行事がめじろうして、子どもたちはさまざまな経験を通して一段と成長する姿を見せてくれました。気づけば今年も残りわずかとなりました。どうぞ、来年も変わらぬご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

凧よ高く揚がれ♪

さくら組と凧揚げをしました！油性ペンで凧に思い思いの絵を描き、自分だけの凧づくりから始まりました。「いつするの？」と、心待ちにしていた子どもたち。最初は園庭で凧揚げをしました。凧糸を持ちながら走るのが難しく、苦戦する様子もありましたが、上手く凧が揚がると大喜び！もっと凧を揚げたいと今度は小学校の校庭を借りて凧揚げをしました。「もっと高く揚がれ！」と目を輝かせ、更に凧糸を伸ばしてみたり、友達とどっちが高いか比べたりする姿もありました。もっと高く、もっと長い間凧が上がるようになると、何度も何度も凧を揚げて楽しんでいました♪



サンタクロースがやってきた！

サンタクロースから「幼稚園に遊びに行くよ！」という手紙が届きました。知らせを聞いた子どもたちは大喜び！サンタクロースに喜んでもらおうと、皆でツリーに飾りを付けたり、プレゼントを入れる袋をつくりました。袋にはサンタクロースを折り紙でつくり貼り付けました！友達で同士で「どうやって折るの？」「それで合ってるよ！」と教え合う姿もありました。折り紙を貼り付けると、その周りに好きな絵をかきました。サンタが遊んでいる様子、雪がたくさん降っている様子など、素敵な袋ができました。サンタクロースが幼稚園にやってくると、目を輝かせていろいろな質問をしていました！サンタクロースからのプレゼント、是非お子さんと一緒に、お家で遊んで見てください♪



もちつきをしたよ！

5歳児がもち米を洗う姿を見て、「お水が白くなった！」「お米かたーい！」と、興味津々のばら組さん。臼や杵、せいろなど、もちつきに使う道具一つひとつの使い方や役目を知り、「いっぱいできるかな？」とワクワクした様子で道具を眺め、期待が高まっていました。もち米をつき始めると、「ぺったんぺったんって音に変わってきた！」「キラキラしてるー！」と、変化に気付いた子どもたちの声が次々に聞こえてきました。自分の番になると、皆やる気満々といった様子で、重い杵を両手でしっかりと持ち、一生懸命にもちをついていました。出来上がったものは、こねたり伸ばしたりしながら感触を楽しみ、「こんなに伸びたよ！」「手にくついた！」と嬉しそうに友達や教師と見せ合っていました。もちの匂いや感触など、五感を通して貴重な経験をすすることができました♪

